

PRAUTHOY

Locavores : un film en préparation

L'idée d'un film a germé en 2017 lors d'une projection-débat organisée par l'association Autour de la Terre : Ermeline Le Mezzo projetait le film "L'horizon des possibles", réalisé par Catherine Guéneau et Gérard Leblanc, sur le thème des circuits courts. Elle avait demandé à Anne Laforest, professeur de SVT, de présenter les actions menées au collège de Prauthoy autour de l'alimentation et des déchets. Catherine Guéneau et Gérard Leblanc, producteurs et réalisateurs de films, fondateurs de l'association Médias création recherche, ont été très vite séduits. En effet, Anne Laforest a montré qu'il était possible de manger local et

bio (quand c'est possible) tout en diminuant le prix de revient des repas : le gaspillage alimentaire est alors réduit de plus de 90 %. Cette réduction du gaspillage a été possible grâce à l'élaboration d'une cuisine saine et goûteuse, à partir de produits frais, locaux et de qualité, mais aussi une implication des élèves qui participent au choix des menus, ou à leur préparation en cuisine, rencontrent des producteurs et s'intéressent à la façon dont les aliments sont produits. Dernièrement, l'objectif d'une matinée était de rédiger les grandes lignes du scénario de la bande-annonce d'un film qui sera tournée en juin.

**Les élèves ont des idées :
il faut les transformer en images.**



ESNOMS-AU-VAL